

Rénovation du T1 en août 2012



Cuisine

Le chauffe-eau est maintenant placé à la cave



Salle de bain

Le placo était tellement moisi que le carrelage partait à la main !

Il a donc fallu remplacer ce placo : sur la photo du milieu il ne reste que les rails...

La porte (en cours de décapage) qu'on voit à l'arrière plan est la porte de l'appartement, ouverte et rabattue contre ce qui reste de la cloison de la SdB.



Sejour (vu depuis la cuisine)

La cheminée était condamnée et prenait de la place dans l'angle.

Sa démolition a demandé deux jours. La place gagnée a permis d'installer un lit en mezzanine.



Sejour

Surprise : la porte condamnée n'était bouchée que par des parpaings.

Il a fallu doubler la cloison pour l'isolation phonique avec le studio voisin.